

**Sujet :** [INTERNET] ZA Long Buisson 3

**De :** -

**Date :** 28/09/2020 11:00

**Pour :** pref-projet-longbuisson@eure.gouv.fr

Saïd et Marie-Christine LAHCEN

27930 Guichainville

Tel.

Mail :

Monsieur le Commissaire enquêteur,

Nous subissons au quotidien les nuisances sonores provenant de la route de Saint-André entre le rond-point du boulevard du 14 juillet et le rond-point des Menhirs. Notre habitation est située le long de la route juste en face de Favennec. Cela fait 4 ans que nous alertons les collectivités (Commune de Guichainville et EPN) sur notre galère quotidienne provoquée par ces nuisances sonores permanentes du matin au soir. Nous ne pouvons plus profiter de notre jardin ni ouvrir les fenêtres tant le bruit routier est insupportable. Rien y fait pire même, le nouveau revêtement routier et l'aménagement d'une butte de terre trop basse et trop courte génère de nouveaux bruits faits d'impacts sourds, de vibrations et d'une résonance de tous les instants.

Ces nuisances sonores s'amplifient d'années en années avec l'extension des zones d'activités, des nouveaux lotissements, de la déchetterie, des zones commerciales et de la nouvelle zone commerciale Carrefour complètement démesurée. Avec la création de la zone d'activités du Long Buisson 3 cela va être encore plus de circulation notamment plus de camions, de poids-lourds, de semi-remorques, d'engins de travaux, d'engins agricoles, de camion-poubelles, de voitures, etc ...

Cela fait plus de 3 ans que nous demandons aux collectivités de nous protéger de ces nuisances sonores invivables au quotidien en érigeant un mur anti-bruit efficace rien y fait. Tous les courriers de bonnes intentions de l'EPN ne débouchent sur rien de concret. Cela fait 33 ans que nous habitons à cet endroit et nous sommes traités comme de la "merde".

Qu'avez-vous à nous dire sur ce sujet ?

Merci de nous faire part de vos remarques.

Nous vous prions d'agréer, Monsieur le Commissaire enquêteur, nos salutations distinguées.

Marie-Christine et Saïd Lahcen